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令 和 ４ 年 第 １ ２ 回 東 大 和 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録  

 

１．日   時 令和４年12月23日（金曜日）午後２時00分～午後３時01分 

２．場   所 東大和市役所会議棟第６・第７会議室 

３．出 席 委 員 １番  真 如 昌 美（教育長） 

        ２番  岩 田 圭 子 

        ３番  藤 宮 志津子 

        ４番  内 野 裕 子 

        ５番  鈴 木 一 德 

４．欠 席 委 員 なし 

５．説 明 職 員 

教育部参事兼 

教育指導課長 
小 野 隆 一  教育総務課長 斎 藤 謙二郎 

教育施設担当 

課 長 
中 橋   健  青 少 年 課 長 石 川 博 隆 

生涯学習課長 高 田 匡 章  中央公民館長 伊 藤   智 

中央図書館長 浴   靖 子    

６．書 記 

庶 務 係 長 長 瀬 由美子  主 事 高 萩 亜沙美 
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○議事日程 

第 １ 会議録署名委員の指名 

第 ２ 教育長諸務報告 

第 ３ 第２２号報告 事務の臨時代理の承認について 

第 ４ 第２３号報告 令和５年４月１日付組織定員について 

第 ５ 第２４号報告 附属機関等の委員について 

第 ６ 第４６号議案 令和５年度東大和市学校給食事業計画（案）及び令和５年 

           度東大和市学校給食会計予算（案）の諮問について 

第 ７ その他報告事項（１）令和５年東大和市二十歳の成人式の開催について 
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午後 ２時００分開会 

 ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

◎開会の辞 

○真如教育長 皆さん、こんにちは。 

  ただいまから令和４年第12回東大和市教育委員会定例会を開催いたします。 

 ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

◎日程第１ 会議録署名委員の指名 

○真如教育長 日程第１、会議録署名委員の指名を行います。 

  会議録署名委員は、内野委員にお願いいたします。 

○内野委員 はい。 

○真如教育長 よろしくお願いします。 

 ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

◎日程第２ 教育長諸務報告 

○真如教育長 日程第２、教育長諸務報告を行います。 

  11月22日、火曜日、副校長会に出席をいたしました。 

  続いて、東大和市立第一小学校創立100周年記念式典に出席いたしました。コ

ロナの関係もありましたので、大勢の人が集まってくれるというようなところま

でいかなかったんですけれども、石田校長先生、新しく学校に赴任した方、他校

の校長先生も出席いたしました。その後、市長のご挨拶、それから私もお話をさ

せていただきました。６年生の様子が本当に立派でした。たしか体育館には、６

年生しかいませんでした。ほかの子どもたちはもう帰してしまって、静かな中で

子どもたちが話をしたり、それから歌を歌ったりというような形で進行されまし

た。歌も上手で、座って立ったりするような所作も大変すばらしく落ち着いてい

て、随分子どもたちを育ててこられたんだというように感じました。私たちも皆

さんも、本当に100周年に見合う６年生の姿に喜びました。終わってからも、小

学校の子どもなのに随分立派に歌を歌ったり話をしたりしてすばらしかったです

というふうにお母さんたちも言っていらっしゃいました。 

  次に、いくつか飛ばしまして、12月４日、日曜日、第57回東大和市ロードレー

ス大会に出席をいたしました。前の日からあまり天気が良くなかったんですけれ

ども、当日になってすばらしい天気になりまして、そこで子どもたちが一生懸命

走っていました。広いところへ子どもたちを集めて、そして走っている姿を見ま
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したけれども、ふだんそんなに子どもたち速かったのかと思うぐらいな速さで、

走っておりました。お父さんやお母さん方も中には走っている方もいたようです

ので、そういうのを見ますと、本当に良い感じで大会ができたというふうに思っ

ております。 

  それから、ここのところ随分スポーツ選手が私たちのところに足を運んでくれ

ます。何かというと、自分たちの行っていることで子どもたちの運動に関してお

手伝いができることがあればやらせてくださいというようなことでした。それぞ

れのところに実際に行ってみて、そしてもう指導しているところもありますし、

学校の校長先生の方針で行っていらっしゃるようなところも最近目に映ります。 

  この間は、日本フライングディスク協会の方が五小で指導してくださっている

ところを見させてもらいました。皿のような物をひゅっと投げるので、危ないん

ではないのかと思ったんですけれども、指導されて、そしてやってみましょうと

言いましたら、すっと飛ばしまして、それを子どもたちやはり運動神経いいのか

上手に捕まえて、そしてまた投げ返すというようなことをしていました。 

  いろいろなことをお手伝いしますというふうにおっしゃる方がいますので、何

でもかんでも了承というふうにはいかない部分もあるんですけれども、そういう

すばらしい仕事をやっている方、スポーツをやっている方、そういった方が来て、

一緒にやっていただけるようでしたら大変ありがたいというふうに思っておりま

すが、これから先、教育委員会でも、それから学校の校長先生とも相談して、そ

の上で広げていける部分は広げていっていただければ大変ありがたいということ

であります。 

  あとは、省略します。よろしくお願いします。 

  教育長諸務報告が終わりました。 

  ただいまの報告につきまして、ご質疑等がありましたらご発言をお願いいたし

ます。 

  岩田委員。 

○岩田委員 先ほど教育長さんが報告されました一小の100周年記念の展示イベン

トに行かせていただいたんです。そうしたらやはり地元の方々が卒業アルバムを

広げて、誰々だね、誰々だね、誰々のお母さんはどうしているかねなんて何人か

ですごく盛り上がっていて、やはり地域の学校なんだということを私も改めて実

感させていただきました。 
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  以上です。 

○真如教育長 100周年ですからそういう学校もあれば、なかなかそういかないよ

うな学校もあるというのがあり、そこのところが難しいところだと思うんですけ

れども、地域と一緒に学校が変わっていく、そういうことで期待するところは大

きいところであります。 

  ほかにございますか。 

（発言する者なし） 

○真如教育長 それでは、先に進ませていただきます。 

 ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

◎日程第３ 第２２号報告 事務の臨時代理の承認について 

○真如教育長 日程第３、第22号報告 事務の臨時代理の承認について、本件を議

題に供します。 

  報告の説明をお願いいたします。 

  教育部参事。 

○小野教育部参事兼教育指導課長 ただいま議題となりました第22号報告 事務の

臨時代理の承認についてにつきまして、提案理由並びに内容のご説明を申し上げ

ます。 

  本件は、令和４年度東大和市一般会計補正予算（第８号）であります。一般会

計補正予算（第８号）は、令和４年第４回市議会定例会に第72号議案として提出

され、11月30日に原案どおり可決されておりますが、前回の教育委員会定例会開

催時点では、市長との予算の最終調整が終了しておりませんでした。その結果、

市議会に提出する前に教育委員会定例会に付することができず、令和４年11月30

日付で事務の臨時代理をさせていただきましたので、今回の教育委員会定例会に

てご報告申し上げ、承認をお願いするものであります。 

  それでは、私のほうから内容について説明を申し上げます。 

  それでは、資料１ページをお聞きください。 

  16款都支出金、２項都補助金、８目教育費都補助金、１節教育総務費補助金、

右のページになりますが、教育指導課のスクール・サポート・スタッフ配置事業

補助金は213万6,000円の増額であります。内容でありますが、後ほど歳出のほう

でも説明させていただきますが、都のスクール・サポート・スタッフ配置支援事

業補助金を活用し、追加配置等における報酬等の予算措置を計上するものであり
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ます。 

  続きまして、その下、５節保健体育費補助金の生涯学習課、区市町村スポーツ

実施促進事業費補助金は210万6,000円の計上であります。内容でありますが、令

和４年度実施予定のスポーツ振興事業につき交付申請を行っておりました補助金

について、このたび東京都から交付決定の通知がありましたことから、当該補助

金の受入れに当たり、当該額を計上したものであります。 

  なお、この補助金は、これまで交付を受けてきた東京2020オリンピック・パラ

リンピック競技大会の開催機運向上を目的とした補助金、スポーツ振興等事業費

補助金が東京2020大会の終了とともに令和３年度をもって終了となったことに伴

い、その後継事業として新たに創設された補助金であります。 

  続きまして、歳出の説明をいたします。 

  ３ページをご覧ください。 

  ３款民生費、２項児童福祉費、６目児童館費、事業番号６きよはら児童館運営

費、10節需用費、⑤光熱水費は19万円の計上であります。またその下、７目学童

保育所費、事業番号１学童保育所運営費、10節需用費、⑤光熱水費は37万5,000

円の計上であります。これらの２つの内容でありますが、電気料金及び都市ガス

料金の値上がりに伴い、今後の支払い見込額が当初予算額を大幅に上回ることか

ら、その不足分について増額するものであります。 

  続きまして、５ページをご覧ください。 

  10款教育費、１項教育総務費は1,063万8,000円の増額、その下、２目事務局費

は596万4,000円の増額、右のページになりますが、事業番号２教育事務管理費は

３万円の増額であります。こちらは、会計年度任用職員の１時間当たりの単価が

1,050円から1,080円に改定されたことにより不足が見込まれることから、増額す

るものであります。 

  その下、３目教育指導費、右のページになりますが、事業番号13教育センター

運営費は15万7,000円の増額であります。内容でありますが、教育センターに係

る光熱費については、使用料が増加傾向であること、また社会情勢の影響による

燃料費の高騰に伴い、電気使用料金についてはさらなる単価上昇が見込まれるた

め、令和３年度実績額の150％の額を見込額として不足額を予算計上するもので

あります。 

  その下、事業番号14情報教育推進事業費は224万3,000円の増額であります。内
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容でありますが、令和５年度以降の特別支援学級児童・生徒数について、令和４

年度から比較して増加が見込まれるため、ＧＩＧＡスクール構想により１人１台

配備しておりますタブレット端末の購入費用を計上するものであります。 

  その下、事業番号15学力・授業力向上推進事業費は227万4,000円の増額であり

ます。内容でありますが、令和４年10月１日から東京都最低賃金が引き上げられ

たこと及び都の事業実施に係る追加希望調査において追加を希望したことに伴い、

会計年度任用職員の報酬等の予算措置を計上するものであります。 

  続きまして、７ページをご覧ください。 

  ２項小学校費、１目学校管理費は1,969万5,000円の増額、右のページになりま

すが、事業番号１小学校運営費、10節需用費の光熱水費は同じく1,969万5,000円

の増額で、原油価格高騰に伴い、学校で使用する電気及び都市ガスの価格が変更

となったことにより不足が見込まれることから増額するものであります。 

  その下、３項中学校費、１目学校管理費は607万2,000円の増額、右のページに

なりますが、事業番号１中学校運営費、10節需用費の光熱費は同じく607万2,000

円の増額で、小学校費同様の理由から増額するものであります。 

  続きまして、その下の４項社会教育費、１目社会教育総務費は1,987万円の減

額、右のページになりますが、事業番号２社会教育事務費は７万7,000円の増額

であります。内容でありますが、令和４年10月１日勤務分から会計年度任用職員

の１時間当たりの報酬額が1,050円から1,080円に改められたことに伴い、当初見

込んだ報酬額及び職員手当に不足額が見込まれることから、会計年度任用職員報

酬を６万7,000円、職員手当を１万円増額するものであります。 

  続きまして、９ページをご覧ください。 

  ４項社会教育費、１目社会教育総務費、事業番号12放課後子ども教室推進事業

費は７万4,000円の増額であります。内容につきましては、最低賃金の引上げに

伴い、報酬単価が1,050円から1,080円に改定されたことから、放課後子ども教室

に従事する会計年度任用職員について、報酬等を増額するものであります。 

  続きまして、その下の２目公民館費は330万5,000円の増額であります。内容は

３件ございます。 

  右のページになりますが、１件目の事業番号１中央公民館事業費は261万5,000

円の増額であります。内容は、電気の使用料金の値上がりに伴い、光熱水費の不

足が見込まれるためであります。 
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  ２件目の事業番号４蔵敷公民館事業費は64万9,000円の増額であります。内容

は、電気の使用料金の値上がりに伴い、光熱水費の不足が見込まれるためであり

ます。 

  ３件目の事業番号６上北台公民館事業費は４万1,000円の増額であります。内

容は、令和４年10月１日から会計年度任用職員の時間額が引き上げられたことに

より予算額が不足する見込みのためであります。 

  続きまして、その下の４目郷土博物館費、事業番号１郷土博物館管理費、10節

需用費、⑤光熱水費は267万7,000円の増額であります。内容でありますが、電気

料金の高騰に伴い、当初見込んだ電気料金に不足額が見込まれることから、当該

不足する電気代267万7,000円を増額するものであります。令和４年４月から８月

までについては実績で、９月から来年の令和５年３月までについては見込みで算

出したものであります。 

  続きまして、12ページをご覧ください。 

  ５項保健体育費、２目体育施設費、事業番号１体育施設運営費、14節工事請負

費は2,390万5,000円の計上であります。内容は、全部で５件あります。 

  １件目の市民体育館地下防水改修工事費は19万円の計上であります。内容であ

りますが、市民体育館地下の女子シャワー室の壁面から漏水が発生し、地下体育

室に通じる廊下に水が流れ出ることから、防水改修に係る工事費を計上したもの

であります。 

  ２件目の市民プールろ過装置改修工事費は110万円の増額であります。内容で

ありますが、市民プールにつきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大

を防止するため、令和２年度と令和３年度は開設を中止し、令和４年度３年ぶり

の開催となりましたが、市民プールが屋外施設であることに加え、今夏、この夏

は特にろ過装置等の老朽化、またろ過装置の機能や性能面といった面で残留塩素

濃度を均一に保つことや水質を安定的にきれいに保つことに対して様々課題が生

じたところであります。水質を安定的にきれいに保つためには、新規で水を補給

することはもちろんのことでありますが、ろ過装置を用いるによりプール水の残

留塩素濃度を均一に保ち、また浮遊物等の物質を除去し、水質を適正に保つ必要

があり、目で見える形でその流量を把握する必要がございます。このため、現在、

流水プールに２基、25メートルプールに１基、幼児用プールに１基ございます市

民プールのろ過装置に、それぞれどれだけプール水を循環させたか、すなわちろ
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過の水量を把握するための流量計を設置するための経費を計上したものでありま

す。 

  なお、本件改修工事につきましては、令和４年度内に工事を完了することが困

難な状況にありますことから、工事の完了年度を令和５年度とし、令和５年度に

債務負担を設定の上、令和４年度にあっては、総工事に係る見積額の40％の額を

工事前払い金として計上したものであります。 

  ３件目の市民プール流水プール等改修工事費は1,280万円の計上であります。

内容でありますが、市民プールの流水プールと幼児用プールのプール槽について

は、床面の塗膜の劣化が進んでおり、塗装の荒れが目立っているところであり、

壁パネルにあっても損傷や亀裂が多く見られ、さらにはこれらの損傷や亀裂が原

因と思われる水位の低下についても指定管理者から報告を受けているところであ

ります。このため、流水プールと幼児用プールの床塗膜及び壁パネル部分を改修

するための経費を計上したものであります。 

  なお、本件改修工事につきましては、令和４年度内に工事を完了することが困

難な状況にありますことから、工事の完了年度を令和５年度とし、令和５年度に

債務負担を設定の上、令和４年度にあっては、総工事に係る見積額の40％の額を

工事前払い金として計上したものであります。 

  ４件目の市民プール量水器設置工事費は401万5,000円の計上であります。内容

でありますが、市民プールにつきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡

大を防止するため、令和２年度と令和３年度は開設を中止し、令和４年度３年ぶ

りの開設となりましたが、市民プールが屋外施設であることに加え、特に今夏は

ろ過装置等の老朽化、またろ過装置の機能の性能面といった点で残留塩素や水質

を定期的にきれいに保つことに対して大変苦慮した状況でございました。水質を

安定的にきれいに保つためには、ろ過装置を活用してプール水の残留塩素濃度を

均一に保ち、また浮遊物等の物質を除去することはもちろんのことでありますが、

ろ過装置の機能だけでは限界がございますので、併せて新規で水を補給し、ろ過

装置同様にどのくらいの水量を注いだのか目で見える形でその流量を把握する必

要がございます。このため、現在市民プールにある流水プール、25メートルプー

ル、幼児用プールにそれぞれ新規で補給した水の水量を把握するためのメーター

３基を設置するための経費を計上したものであります。 

  ５件目の市民プールプールサイド改修工事費は580万円の計上であります。内
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容でありますが、市民プールは、地盤沈下などによりプールサイドにフロック、

プールサイドの面のレベルが均一でない状態という意味ですが、フロックが生じ、

低くなっている場所に汚泥がたまるなどして、その汚泥がプール槽に入り、結果

としてプール水の水質汚濁に悩まされる状況にあります。今夏につきましては、

毎日の営業終了後の夜間にスタッフが汚泥を取り除き、清掃するなどして何とか

乗り切ったところでありますが、指定管理者からも次年度の開設に向けて改修の

要望を寄せられているところであります。改修が必要な箇所については、プール

サイドの広範囲に及びますが、現状改修の必要性が高まっている１か所を選定さ

せていただき、工事に必要な経費を計上したものであります。 

  なお、本件改修工事につきましては、令和４年度内に工事を完了させることが

困難な状況にありますことから、工事の完了年度を令和５年度とし、令和５年度

に債務負担を設定の上、令和４年度にあっては、総工事に係る見積額の40％の額

を工事前払い金として計上したものであります。 

  続きまして、その下の５項保健体育費、３目学校給食費は2,823万6,000円の増

額、右のページになりますが、事業番号２学校給食センター運営費は2,574万

6,000円の増額であります。こちらは、会計年度任用職員の１時間当たりの単価

が1,050円から1,080円に改定されたことにより不足が見込まれることから、報酬

及び職員手当を増額するものであります。 

  また、10節需用費の光熱水費は2,568万1,000円の増額で、原油価格高騰に伴い、

学校で使用する電気及び都市ガスの価格が変更となったことにより不足が見込ま

れることから増額するものであります。 

  長くなりました。説明は以上でございます。よろしくお願い申し上げます。 

○真如教育長 説明が終わりました。 

  ご質疑があれば、ご発言をお願いいたします。 

  藤宮委員。 

○藤宮委員 このプールは造ったときから、設置から何年たっていますか。大体で

いいです。 

○真如教育長 生涯学習課長。 

○高田生涯学習課長 市民プールは昭和59年から営業を始めておりますので、年数

としてはもう30年以上です。 

○藤宮委員 分かりました。ありがとうございます。 
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○真如教育長 ほかにございますか。 

（発言する者なし） 

○真如教育長 それでは、質疑を終了いたします。 

  お諮りいたします。 

  第22号報告 事務の臨時代理の承認について、本件を承認とすることにご異議

ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○真如教育長 ご異議なしと認め、さよう決します。 

 ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

○真如教育長 日程第４、第23号報告 令和５年４月１日付組織定員について及び

日程第５、第24号報告 附属機関等の委員については、事務の性質上、公開する

ことにより適切な遂行に支障を及ぼすことがあることから、会議を非公開といた

したいと思いますが、これに賛成の委員の挙手を求めます。 

（賛成者挙手） 

○真如教育長 賛成者全員。よって会議は非公開といたします。 

  さらに本案の会議録及び会議資料につきましても非公開といたしたいと思いま

すが、これに異議ございませんでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○真如教育長 ご異議なしと認め、そのように取扱いいたします。 

  ここで日程第４の関係者以外の退場を求めます。 

（一部執行部退場） 

 

 

（この間非公開） 

 

 

  ここで会議の非公開を解きます。退場者の入場を認めます。 

（一部執行部入場） 

○真如教育長 続けます。 

 ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

◎日程第６ 第４６号議案 令和５年度東大和市学校給食事業計画
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（案）及び令和５年度東大和市学校給

食会計予算（案）の諮問について 

○真如教育長 日程第６、第46号議案 令和５年度東大和市学校給食事業計画（案）

及び令和５年度東大和市学校給食会計予算（案）の諮問について、本件を議題に

供します。 

  議題の説明をお願いいたします。 

  教育部参事。 

○小野教育部参事兼教育指導課長 ただいま議題となりました第46号議案 令和５

年度東大和市学校給食事業計画（案）及び令和５年度東大和市学校給食会計予算

（案）の諮問につきまして、提案理由並びに内容のご説明を申し上げます。 

  本件は、令和５年度東大和市学校給食事業計画及び令和５年度東大和市学校給

食会計予算の策定に当たりまして、東大和市学校給食センター設置条例第７条の

２第１項に基づき、東大和市学校給食センター運営委員会に諮問するものであり

ます。 

  詳細につきましては、教育総務課長からご説明いたしますので、よろしくお願

いいたします。 

○真如教育長 教育総務課長。 

○斎藤教育総務課長 それでは、私のほうから内容のほうをご説明させていただき

ます。 

  初めに、令和５年度東大和市学校給食事業会計（案）についてでございます。

こちらは、令和５年度の市の学校給食事業の実施に当たり、基本的な内容を記載

しているものでございます。 

  それでは、事業計画（案）の１ページをお開きください。 

  １ページ、第１は、学校給食事業の前提となる学校給食法で定める学校給食の

目的を記載しております。特に変更はございません。 

  第２は、市の学校給食事業の主旨を記載しております。こちらも昨年同様でご

ざいます。 

  第３は、学校給食センターの稼働日で、令和５年度は年間203日でございます。

これは３ページの別表１の右下に記載しておりまして、昨年度とたまたまですが

同じ日数となってございます。 

  １ページお戻りください。 



－１３－ 

  １ページの第４、年間給食日数で、こちらは東大和市学校給食センター給食費

に関する規則で定める学校給食費の算定基準となる日数で、今回も変更はござい

ません。 

  １枚おめくりいただきまして、２ページをお開きください。 

  第６は、学校給食で使用する食材料についてになります。食材料の選定の方法

のほか、主な物の選定基準を記載してございます。 

  第７は、給食費で、保護者等が負担する学校給食１食当たりの基準額及び月額

給食費でございますが、令和４年度と変更はございません。 

  続きまして、次に令和５年度東大和市学校給食会計予算（案）についてご説明

をいたします。 

  ４枚おめくりいただきまして、会計予算（案）の１ページをご覧ください。 

  こちらは、先ほどの事業計画や令和５年度の児童・生徒の見込み人数などを基

に学校給食会計の予算を策定するものでございます。市の公会計とは別に管理す

る私会計で実施してございます。 

  予算（案）の１ページ、こちらは収入支出予算の総括表になります。 

  上段の収入をご覧ください。 

  科目１、給食費は本年度令和５年度の予算額３億2,025万2,000円、２、繰越金

は1,000円、３、諸収入は９万7,000円、合計３億2,035万円で、前年度に比べ284

万6,000円の減額でございます。 

  次に、下段の支出は給食食材費のみで、本年度予算額は３億2,035万円で、前

年に比べ284万6,000円の減額でございます。 

  収入支出の減額の理由ですが、児童・生徒数等の見込みが前年度より減となっ

たことによるものでございます。 

  １枚おめくりいただきまして、２ページをご覧ください。 

  こちらは、収入支出予算の事項別明細でございます。 

  上段の収入をご覧ください。 

  科目１、給食費の１、現年度給食費は、本年度予算額３億1,765万9,000円で、

前年度に比べて292万8,000円の減となってございます。 

  ３ページをお開きください。 

  ３ページ左側の表は、学校ごとの内訳となってございます。また、その先４ペ

ージ、５ページおのおののページの上段は、各学校と給食センター分の見込み人
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数等の内訳を記載してございます。 

  恐れ入りますが、２ページにお戻りください。 

  ２ページ、収入科目１、給食費の２、過年度給食費でございますが、こちらは

令和３年度及び令和４年度の給食費の未納分で、本年度予算額259万3,000円で、

前年度に比べ８万2,000円の増となってございます。５ページ中段の表にその内

訳などを記載してございます。 

  再度２ページ目でございますが、収入科目３、諸収入の１、試食会代金は９万

6,000円で、前年度と同額となっております。こちらも５ページの下段の表にそ

の内訳を記載しております。 

  次に、３ページの右側の表をご覧ください。 

  支出は全て学校給食で使用する食材の購入費用となっていますが、これはその

内訳で、過去５年間分の実績を基に金額を見込んでございます。 

  説明は以上となります。 

  今後、こちらの内容につきまして、学校給食センター運営委員会においてご意

見等をお聞きした後、教育委員会に答申をする予定となってございます。 

  説明は以上となります。よろしくお願いいたします。 

○真如教育長 説明が終わりました。 

  ご質疑があれば、ご発言をお願いいたします。 

  内野委員。 

○内野委員 先ほどの会計のほうにもありましたが、光熱費がかなり値上げしてい

るという点と、やはり給食も原材料費が高騰するというあたりがとても気になる

ところではあるんですけれども、たしか令和４年度の分は、上がった部分は都の

ほうから、都でしたか、国でしたか、補塡をしてくださるということだったので

すが、令和５年度もきっと原材料の高騰は続くと思うんですが、補助等は国や都

からありそうですか。 

○真如教育長 教育総務課長。 

○斎藤教育総務課長 令和４年度は、ただいま委員さんからお話ありましたとおり、

国の補助金で、うちの場合は約2,250万円程度給食費に補助を出させていただき

ました。その同じ形態のものなんですが、令和５年度は今のところそのお話とい

うのは全くない状態でございます。給食費の改定ということはすぐにはできるこ

とではないので、このあたりいかにうまく献立を作成していくかというところが
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一番必要とされるところでございます。今後もし同様の補助のお話があれば、す

ぐに手続をして、本当に子どもたちが好きな給食が出せるように対応していきた

いと思ってございます。 

  以上でございます。 

○内野委員 分かりました。ありがとうございます。 

○真如教育長 よろしいですか。 

  ほかにありますか。 

  岩田委員。 

○岩田委員 以前牛乳パックが変更になるというお話があり、この飲料代が300万

ぐらい大体上がっている中にやはり入っているということでよろしいですか。 

○真如教育長 教育総務課長。 

○斎藤教育総務課長 はい。委員さんのお見込みのとおりでございます。そういっ

たものも上がってきて、込みになってございます。 

○岩田委員 分かりました。ありがとうございます。 

○真如教育長 ほかにございますか。 

  藤宮委員。 

○藤宮委員 22番のその他は例えばどんなものが入っているんでしょうか。 

○真如教育長 教育総務課長。 

○斎藤教育総務課長 すみません。細かい品目は確認しないと分からないんですけ

れども、既製品の例えばコロッケとか何かそういった物になるかと認識してござ

います。 

○藤宮委員 なるほど。失礼いたしました。 

○真如教育長 よろしいですか。 

  ほかにございますか。 

（発言する者なし） 

○真如教育長 それでは、質疑を終了いたします。 

  お諮りいたします。 

  日程第６、第46号議案 令和５年度東大和市学校給食事業計画（案）及び令和

５年度東大和市学校給食会計予算（案）の諮問について、本件を承認とすること

にご異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 
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○真如教育長 ご異議なしと認め、さよう決します。 

 ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

◎日程第７ その他報告事項 

○真如教育長 日程第７、その他報告事項を行います。 

  報告事項（１）令和５年東大和市二十歳の成人式の開催について、本件の報告

をお願いいたします。 

  生涯学習課長。 

○高田生涯学習課長 生涯学習課から１点報告をさせていただきます。 

  令和５年東大和市二十歳の成人式につきましては、既に教育委員の皆さまにご

案内を送付させていただいているところでありますけれども、改めて報告をさせ

ていただきます。 

  年明け実施の令和５年東大和市二十歳の成人式につきましては、民法改正後、

初めて行われる成人式でありまして、名称を当初は二十歳の成人式ということで

執り行うものであります。 

  また、実施の方法でありますけれども、本年１月実施と同様に、新型コロナウ

イルス感染症の感染拡大防止の観点から２分割制で実施することとしておりまし

て、コロナ禍前に実施しておりました新成人によるアトラクションは、今回こう

いったまたご案内を送らさせてもらっていまして、今日コピーでお渡しさせても

らったんですけれども、その中に恩師の方とかのメッセージを動画で配信します

ということであったり、抽せん会はＹｏｕＴｕｂｅ上で後日お知らせしますとい

った内容で、一応アトラクションは現地でしないで、こういった方法でさせてい

ただくということとなっております。 

  また、来賓につきましても、コロナ禍前につきましては、国会議員の方、それ

から都議会議員、市議会議員など多くの方にお越しいただいていたという経過が

ございますけれども、やはり密を避けるために、市議会を代表して議長のみお一

人というふうにさせていただいております。 

  なお、教育委員の皆さまにつきましては、本年１月同様でありますけれども、

会場前方、舞台に向かってといいますか、左前方、一番最前列、そちらのほうに

席を用意させていただきたいというふうに思っております。委員の皆さまの紹介

につきましては、お名前を司会のほうで読み上げさせていただきますので、誠に

恐縮ですけれども、一度ご起立いただきまして、後方に対象者の方座っています
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ので、ご挨拶のような感じでお願いできたらというふうに思っております。 

  最後に、改めて当日のスケジュールでありますけれども、２分割制ということ

で、１回目につきましては、第一中学校、それから第四中学校を卒業された二十

歳の方を対象に行います。受付開始が午前11時30分、式典開始が正午、式典は30

分程度を予定しております。 

  ２回目につきましては、第二中学校、第三中学校及び第五中学校を卒業された

二十歳の方としておりまして、受付開始が２時30分、式典開始が午後３時、同様

に式典は30分程度であります。 

  委員の皆さまにおかれましては、会場にお越しいただく時間を含めますと、ち

ょうどお昼をまたぐような時間になりまして、誠に申し訳ございませんけれども、

もちろん待機しておいてもらっても大丈夫ですし、一度外出ということであれば

そういった対応も可能でありますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

  以上です。 

○真如教育長 報告が終わりました。 

  質疑があれば、ご発言をお願いいたします。 

（発言する者なし） 

○真如教育長 それでは、質疑を終了いたします。 

 ――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

◎閉会の辞 

○真如教育長 以上をもちまして、本日予定しておりました議事日程は全て終了い

たしました。 

  これをもって令和４年第12回東大和市教育委員会定例会を閉会いたします。 

  お疲れさまでした。 

午後 ３時０１分閉会 
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